
2020年度 埼玉県小学生バレーボール連盟常任理事会 議事録 

 

 

期 日 2020年 10月 18日（日）9:00~12:53（途中、現地確認と換気のため中断 2回） 

会 場 毎日興業アリーナ久喜 会議室 

出席者 山下会長・相沢副会長・須田副会長・有井副会長・ 

小俣理事長・北田副理事長・笠原副理事長・大澤副理事長・飯塚副理事長・ 

金子常任理事・松浦常任理事・畔原常任理事・栗原常任理事・徳永常任理事・宮崎常任理事         

書記：古田 

会長挨拶    一向にコロナの収束がみられない昨今であるが、大会に向けて皆さんの意見をまとめ 

        大会準備を進めていただきたい。 

議 題 

１．モルテン旗争奪大会実施に向けて 

〇小俣理事長   コロナ対策を講じて初めての大会となる。役員全てが成功に向け努力願いたい。 

理事長の発言後、出席者全員で会場の現地確認と人員配置の検討を行った（約 80分程度） 

・感染対策のための配置分担（各委員会） 

 〈入場・巡回〉西部・北部  〈サブコート〉競技  〈１階入口〉指導普及 

 〈アリーナ入口・アリーナ入口階段〉東部      〈フリー〉南部・男子 

 ・組織 

 〈大会本部〉会長・副会長、理事長、総務委員長（感染対策総括） 

 〈競技関係〉競技委員会、審判委員会     〈感染対策〉各専門委員会、地区・男子委員会 

 ・時系列での感染対策（確認事項） 

 〈役員集合時〉手指消毒、ミーティング、会場準備、消毒対策確認等 

 〈チーム集合時〉入場時手順、関係者誘導、監督会議、ゾーニング等 

 〈試合〉使用コート、アリーナへの誘導、人数確認、消毒実施等 

 〈式典〉開会式は行わない、コート表彰は副会長が対応、閉会式、退館誘導等 

〈終日〉観覧席巡回と消毒、トイレ・更衣室の使用、役員昼食等 

 〈チーム集合時〉入場時手順、関係者誘導、監督会議等 

２．その他 

〇北田競技委員長  混合と男子の二次予選の会場費の処理は、参加費充当かチーム負担になるか。 

〇山下会長     今大会の運営申合せは、密を避け、各小学校体育館での開催ではなかったか。 

・大会参加費充当 ６票   ・チーム負担 ８票    多数決により チーム負担 

 〇小俣理事長    今年度は（新人戦も）同様に同一の条件にて対応を願いたい。来年度は検討。 

 〇宮崎北部委員長  北部は大会参加費で全ての経費を賄えると認識している。 

 〇徳永南部委員長  南部は賄えていない。 

 〇大澤総務委員長  予選の行い方が課題であったはず。「少人数で短時間」を優先いただきたい。 

 〇山下会長    ・経費使途につき理事長以下で検討し、新人戦の理事会での提案をお願いする。 

           経理プロジェクト；有井副会長（リーダー）、理事長、総務・経理各委員長 

          ・スポ少全国大会は中止だが、県スポーツ協会の意向は「県大会は実施してほし



い」とのこと。密を避け、開催の方向で準備を進めて欲しい。 

 〇北田競技委員長  今季 V1リーグ メディックス主催戦は無観客。キッズエスコートは無し。 

           3/20,21 Vcup（所沢）は観客有り。キッズエスコートは検討中。 

 〇松浦男子委員長  11/3理事会後にスポ少大会の抽選会を行って、よろしいか。 

 →北田競技委員長  例年のスケジュール的に厳しいであろう。 

 〇山下会長     申込等の準備を進めてもらいたい。試合方法等は次回理事会にて検討する。 

 〇北田競技委員長  12/13サイデン  女子 12/19北本 男子（午前と午後に分け各８チーム） 

 〇金子指導普及委員長 リーダー研修や中・高校生交流大会等については確認中である。 

 〇徳永南部委員長  健康チェックシートの処分方法について確認したい。 

 →大澤総務委員長  １ヶ月間保管後シュレッダー処理。出来なければ総務委員長へ送付願う。 

 〇小俣理事長    関東大会関連（要項や派遣人員等）の連絡は届いていない。 

           埼玉県より４チーム推薦する（参加者には個人承諾書を取得予定） 

相沢副会長挨拶 

 長時間の慎重審議に感謝する。今後も大変だがよろしくお願い致します。 

議事録 総務委員 古田ゆき江 


